

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can-2021 : Les Panthères se préparent aux Émirats arabes unis

POUR son stage de préparation, la sélection nationale affrontera à Dubaï la Côte d'Ivoire, le Cap-Vert et une équipe issue du championnat de D1 des Émirats arabes unis. Trente joueurs prendront part à ce regroupement.

W.N.
Libreville/Gabon

DANS la perspective de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations, qui se déroulera au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022, les Panthères, qualifiées pour cette épreuve, se rendront à Dubaï (Émirats arabes unis) le 27 décembre prochain pour leur stage de préparation. Elles y resteront, selon nos informations, jusqu'au 5 janvier 2022.

Selon le sélectionneur national, Patrice Neveu, qui dévoilera le 18 décembre prochain la liste des 28 joueurs sélectionnés pour la Can, "c'est un groupe de 30 joueurs qui participera au stage de Dubaï. Et à l'issue de ce stage,

nous ne retiendrons pour le Cameroun que 28 joueurs, voire 27". Comme adversaire, le Gabon devrait en principe, sauf changement de dernière minute, affronter la Côte d'Ivoire, le Cap-Vert et une équipe issue du championnat de D1 des Émirats arabes unis. À Dubaï, et durant la période de la Coupe d'Afrique des nations, le staff technique, selon Patrice Neveu, sera également élargi.

"Nous aurons un second préparateur physique au sein de la tanière. Il a une expérience avérée du haut niveau. Mieux, l'équipe aura aussi un analyste vidéo qui fournira des données statistiques et réalisera des montages vidéo de nos adversaires et de notre équipe pour aider le staff technique dans ses choix tactiques".



En stage à Dubaï à partir du 27 décembre, les Panthères devraient croiser la Côte d'Ivoire, le Cap-Vert et une équipe locale de D1.

Brèves

Rassemblées par PSNB

HOMMAGE DE DONNARUMA À MENDY : " IL AURAIT PU GAGNER, MAIS CE N'EST PAS MOI QUI DÉCIDE"



Le portier italien Gianluigi Donnarumma a rendu un hommage mérité à son homologue sénégalais, Édouard Mendy, après avoir reçu la récompense de meilleur gardien de l'année, décernée par France Football, lundi dernier. Gianluigi Donnarumma, sacré meilleur gardien de l'année par France Football, n'a pas caché son admiration pour le gardien de Chelsea. " Édouard Mendy fait du bon travail, je le félicite. Il a remporté la ligue des

Champions. C'est vraiment un excellent gardien. J'ai une grande admiration pour lui. Il aurait pu gagner aussi mais ce n'est pas moi qui décide de qui gagne ce prix ", a déclaré le gardien italien, qui succède ainsi à Alisson Becker.

LE PARIS SAINT-GERMAIN OUVRE UNE ÉCOLE DE FOOTBALL AU RWANDA

LES responsables du Paris Saint-Germain (PSG) ont inauguré, récemment dans le district de Huye au sud du Rwanda, leur première école de football. Pour l'ancien capitaine du PSG, le Brésilien Rai, " cette académie a pour mission de développer le football rwandais à travers la formation de ses jeunes talents ". Au total, 172 filles et garçons de 6 à 14 ans vont évoluer au sein de cette "Academy".

LA CAF SOUTIENT UN MONDIAL TOUS LES DEUX ANS

La Confédération africaine de football (Caf), réunie en assemblée générale extraordinaire (AGE), en fin de semaine dernière au Caire (Égypte), a apporté son soutien à une éventuelle Coupe du monde organisée tous les deux ans au lieu de tous les quatre ans. L'AG extraordinaire a par ailleurs encouragé le Comité exécutif à poursuivre la création d'une Super ligue, nouvelle compétition qui réunira tous les meilleurs clubs africains.

Union africaine de taekwondo : Me Davy Mbembo Mouandza promu

NOTRE compatriote, par ailleurs président de la Commission d'arbitrage de la zone 4, vient d'être nommé membre de la Commission des arbitres de l'Union africaine de taekwondo. Et ce, sur proposition du président de la Fédération gabonaise de taekwondo, Me Denis Mboumba.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE Gabon compte désormais deux représentants au sein des instances décisionnelles de l'Union africaine de taekwondo (UAT), l'instance dirigeante de la discipline au niveau continental. Il s'agit du président de la Fédération gabonaise de taekwondo, Me Denis Mboumba, nommé récemment vice-président de la Commission de promotion et de développement du taekwondo à l'UAT et Me Davy Mbembo Mouandza qui vient d'être nommé membre de la Commission des arbitres de l'UAT.

Cette nomination fait suite à la proposition et au lobbying entrepris par le président fédéral de



Davy Mbembo Mouandza est désormais membre de la Commission des arbitres de l'UAT.

voir notre compatriote occuper un poste au sein de cette commission et ce, malgré les tentatives de la Fédération ivoirienne de taekwondo de proposer un des

siens.

Le mandat de Me Davy Mbembo Mouandza, qui prend effet à compter de ce jour, s'achève au mois de décembre 2023.